

pelayanannya terhadap nasabah. Sistem pelayanan yang disuguhkan oleh KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo berupa pembaruan sistem setoran tabungan. Sistem setoran tabungan yang menggunakan aplikasi akses internet dalam penginputannya inilah yang disebut sistem setoran online *usid gateway*. Sistem setoran online *Usid gateway* tersebut banyak memberikan timbal balik yang positif bagi KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo terutama dalam segi kepuasan nasabah yang terus meningkat, baik kepuasan yang dilihat dari segi intensitas menabung nasabah maupun segi peningkatan jumlah uang setoran tabungan yang memiliki perbedaan ketika menggunakan sistem setoran offline.

Disamping berbagai kemudahan yang ditawarkan oleh sistem setoran online (*usid gateway*), terdapat sebagian kecil dari nasabah tabungan umum syariah tidak peduli akan hal tersebut, mereka masih bertahan menggunakan sistem setoran offline. Mereka mengaku lebih puas ketika melakukan setoran tabungan dengan langsung datang ke KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo Surabaya membawa buku tabungan yang diberikan dan melihat secara langsung pencatatan setoran tabungannya. Mereka juga beralasan bahwa bukti transaksi yang diterima ketika menggunakan sistem setoran online (*usid*

gateway) dengan berupa selembur struk yang diberikan kurang akurat.¹ Berbeda dengan ketika melakukan transaksi setoran tabungan menggunakan sistem setoran offline, mereka bisa melihat bukti langsung berupa catatan setoran oleh kasir dalam buku tabungan yang dibawa oleh nasabah.²

Perbedaan kepuasan nasabah tersebut juga diperkuat dengan hasil perhitungan statistik yang menunjukkan bahwa terdapat perbedaan kepuasan nasabah tabungan umum syariah di KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo Surabaya ketika menggunakan sistem setoran online dan sistem setoran offline.

Hasil perhitungan dengan menggunakan alat uji t berpasangan diperoleh nilai t hitung sebesar 4.626 dengan signifikansi 0,000 ($P < 5\%$), sehingga secara statistik terdapat perbedaan yang signifikan terhadap kepuasan nasabah tabungan umum syariah di KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo Surabaya ketika menggunakan sistem setoran online dan sistem setoran offline.

Perbedaan antara kepuasan nasabah tabungan umum syariah pada sistem setoran offline dan online (*usid gateway*) di KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo Surabaya terbilang cukup kuat. Hasil seperti ini

¹ Khoirul , *Wawancara*, KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo Surabaya, 2 Oktober, 2015

² Hidayah, *Wawancara*, Pasar Tradisional Jl. Jojoran 1 No. 7, Mojo Surabaya, 6 Desember 2015.

adalah wajar mengingat kontribusi variabel X_1 bagi variabel Y nya lebih signifikan dibandingkan dengan kontribusi variabel X_2 bagi variabel Y .

Hasil pengolahan data untuk variabel X_1 (sistem setoran online *usid gateway*) dan variabel X_2 (sistem setoran offline) pada KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo Surabaya menunjukkan bahwa kepuasan nasabah mengalami peningkatan ketika menggunakan sistem online *usid gateway*. Hal ini dapat memberikan pengaruh pada minat dan intensitas menabung nasabah tabungan umum syariah yang mengalami peningkatan pula.

Adanya realita tersebut maka dapat dilihat bahwa kepuasan nasabah tabungan umum syariah terhadap penggunaan sistem setoran online (*usid gateway*) dan sistem setoran offline ini memang berbeda. Perbedaan inilah yang memunculkan perbandingan diantara keduanya.

Perbandingan kepuasan tersebut muncul karena adanya kecondongan kepuasan nasabah yang lebih terhadap salah satu sistem setoran yang diberlakukan, yaitu terhadap sistem setoran online (*usid gateway*). Kecondongan kepuasan nasabah terhadap sistem setoran online (*usid gateway*) ini dapat dilihat dari perbandingan jumlah nasabah yang menggunakan sistem setoran online (*usid gateway*) dan sistem setoran offline. Dari seluruh nasabah tabungan umum syariah

ekspektasi nasabah diharapkan mampu memberikan dampak yang positif terhadap kemajuan perusahaan.

Usaha perusahaan dalam memenuhi dimensi kualitas pelayanan yang telah dipaparkan oleh Parasuraman, Zeithaml, dan Berry yang melakukan penelitian khusus terhadap beberapa jenis jasa dan berhasil mengidentifikasi sepuluh faktor utama yang menentukan kualitas jasa. Maka dalam sistem setoran online (*usid gateway*) maupun dalam sistem setoran offline, KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo Surabaya berhasil memenuhi beberapa dimensi kualitas pelayanan jasa, antara lain :

- a. *Tangibles* (bukti langsung)
- b. *Reliability*
- c. *Responsiveness*
- d. *Assurance* (*security*)

Terpenuhinya beberapa dimensi kualitas pelayanan jasa yang terkandung dalam sistem setoran online (*usid gateway*) dan sistem setoran offline tersebut harusnya mampu memberikan pengaruh yang positif terhadap kepuasan nasabah tabungan umum syariah di KJKS BMT UGT Sidogiri Capem Mojo Surabaya.

Searah dengan adanya perbedaan yang signifikan terhadap kepuasan nasabah tabungan umum syariah di KJKS BMT UGT

